

*Als die Kraft zu Ende ging,
war es kein Sterben,
sondern Erlösung.*



Mit Traurigkeit im Herzen, aber mit dem Gedanken an ein
Wiedersehen, nehmen wir Abschied von

Florian Rücker

der am Samstag, dem 10. August 2024 nach langer, schwerer
Krankheit im 54. Lebensjahr friedlich im Herrn entschlafen ist.

Die Verabschiedung in der Aussegnungshalle mit
anschließender feierlicher Urnenbeisetzung findet am
Donnerstag, dem 5. September 2024, um 11.00 Uhr
auf dem Friedhof in Wels statt.

In liebevoller Erinnerung:

Heinrich
Vater

Alfred und Sandra
Bruder mit Partnerin

Lukas
Neffe

im Namen aller Verwandten

Auf www.bestattung-wels.at kann online kondoliert
oder eine Kerze entzündet werden.

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen.